

Aktion gegen das Littering

Das Thema «Littering» hat sich die Begabtenförderung des Schulhauses Kehlhof angenommen. Seit Wochen, ja gar Monaten haben Schüler aus den 5. und 6. Klassen zu dem Thema recherchiert und Fakten zusammengetragen. Daraus sind verschiedene Flugblätter, Plakate und auch eine PowerPoint-Präsentation entstanden, mit welchen sie mit verschiedenen Aktionen an die Öffentlichkeit treten wollen.

Das Littering bezeichnet die unsachgemässe Entsorgung von Abfall in der Umwelt. Obwohl diese Art der Gedankenlosigkeit grossmehrheitlich nicht akzeptiert ist, wird sie von Menschen unter uns immer wieder praktiziert.

So war herumliegender Müll um das Schulhaus Kehlhof Anlass, sich dem Thema zu widmen. Am Samstag, dem 12. Februar hat sich eine beachtliche Gruppe von Primarschülern eingefunden, um die Passanten anzusprechen und zu informieren. Mit einer Kuchenverkaufsaktion haben sie zudem die nötigen finanziellen Mittel gesammelt, um mit weiteren Aktionen auf das Thema aufmerksam zu machen.

Das meinen beteiligte Schüler dazu:

Mir hat das Verkaufen sehr Spass gemacht, auch wenn nicht alle Leute interessiert waren. Manchmal haben sich die Leute rausgeredet. War aber eigentlich doch cool.

L. H. - Klasse 6b

Ich fand es mega cool. Vor allem die Leute zu fragen, ob sie uns unterstützen. Wir haben auch viel Geld verdient und etwas dazugelernt.

E.B. - Klasse 6c

Ich habe mich getraut fremde Leute anzusprechen. Es war toll etwas Gutes für die Umwelt zu machen.

L.K. - Klasse 5b